

TG Laudenbach mit Auftaktniederlage

Volleyball: Damen verlieren in Heppenheim mit 0:3 / Kein Herrenteam am Start

(rp) Den Saisonauftakt in der Bezirksklasse hatte sich die Damen-Volleyballmannschaft der TG Laudenbach sicher anders vorgestellt. Frisch ausgestattet mit neuen WARM-UP-T-Shirts, die von der **Hi5-Textildruckerei (www.hi5-textildruck.de)** in sehr guter Qualität zu einem günstigen Preis bedruckt wurden, ging die TGL hoch motiviert in die neue Saison. Doch nach den beiden knappen Niederlagen aus der vergangenen Spielzeit (1:3, 2:3) gegen den TV Heppenheim blieb das Team von Trainer Sebastian Minden diesmal in der Starkenburghalle letztlich leider ohne eine echte Siegchance. Die TGL konnte sich dabei nur im ersten Satz nach hohem Rückstand (0:5) noch einmal bis auf 14:16 Punkte herankämpfen, ehe die Gastgeberinnen nach einer Auszeit eindeutig dominierten. Laudenbach gelangen trotz einer engagierten Vorstellung nur selten herausgespielte Punktgewinne, so dass Heppenheim schließlich nach 65 Minuten einen nicht gefährdeten 3:0 (25:16, 25:16, 25:14)-Derbyerfolg feiern konnte.

TG Laudenbach: *Ann-Kathrin Bisdorf, Lena Engelhardt, Larissa Hautschek, Jennifer Jarke, Judith Kemper, Isabell Merkel, Katharina Müller, Louisa Schmitt, Janina Weik, Dana Weiser.*

Im Vorfeld der neuen Saison musste die TG Laudenbach leider ihre Herrenmannschaft vom Spielbetrieb zurückziehen. Aus beruflichen und gesundheitlichen Gründen standen Trainer Peter Jüllich nicht mehr genügend Spieler zur Verfügung, um einen verlässlichen Spielbetrieb gewährleisten zu können. Jüllich hatte mit intensiver Aufbauarbeit nach achtjähriger Abstinenz 2012 wieder eine Herrenmannschaft ins Rennen geschickt, die auf Anhieb die Meisterschaft in der Bezirksklasse gewann und sich anschließend als Aufsteiger mit tollen Spielen den Klassenerhalt in der Bezirksliga sicherte. Die TGL wird erneut versuchen, über die Jugendarbeit perspektivisch wieder ein Herrenteam auf die Beine zu stellen.